

フェスティバル・オブ・スピード2017におけるポルシェ

出力の合計が1,307

PS：2台の特別な911を初披露

ポルシェは、英国におけるグッドウッド・フェスティバル・オブ・スピード2017の開催を記念し、2台の特別なスポーツモデル、ニュー911 GT2 RSと911ターボS エクスクルーシブシリーズを発表する予定です。GTシリーズのレーシングモデルをヒントにして開発されたこの新しいニューモデルは、出力を大幅にアップさせて最高出力が515 kW (700 PS) に達しています。これによりこのスポーツモデルは、これまでで最高の速さとパワーを身に付けた公道走行可能な911という位置づけになります。また、最高出力446 kW (607 PS) の911ターボS

エクスクルーシブシリーズも注目すべき1台です。限定生産される911は、出力が27 PS増大しただけでなく、インテリアとエクステリアの双方がいちだんとスタイリッシュに仕上げられています。この911ターボS エクスクルーシブシリーズは全世界に対する生産台数が500台の限定モデルです。モータースポーツに関する世界最大のガーデン・パーティーとしても知られるこのフェスティバル・オブ・スピードは、2017年6月29日から7月2日までの間、ウェスト・サセックスで開催されます。

ニュー911 GT2 RSによって、ポルシェはターボテクノロジーを新たな高みに引き上げました。搭載されるツインターボエンジンは、排気量が3.8リッターで、最高出力は先代モデルより59 kW (80 PS) 引き上げられています。ポルシェ・ドッペルクップルング (PDK) がこれほど大きなパワーを後輪へ伝達するのは初めてのことです。軽量構造のボディとリアアクスルステアを備えたモータースポーツ由来のシャシーにより、この魅力あふれる2シーターモデルは、最高速度の340 km/hに達するまで、他を凌駕するドライビングダイナミクスをもたらします。オプションのヴァイザハパッケージを装着すれば、パワーウエイトレシオがいちだんと改善されます。これは、各種のコンポーネントがカーボン製やマグネシウム製となって全体的に重量が30 kg軽量化されるためです。

ポルシェはグッドウッドにおいて、911 GT2 RSとともに911ターボS エクスクルーシブシリーズを初公開します。エンジン、デザイン、および各種装備には、すべてPorsche Exclusive Manufakturのマークが入っています。生産台数が限定されたこのシリーズは、技術的な特徴としては出力が27 PS増大しています。ゴールドイエローメタリックのボディパーツは、その多くが軽量の素材を用いて製造されたものです。とりわけインテリアは、2層構造のレザーを用いた各種装備やゴールドイエローのダブルストライプルックを採用したアルカンターラ製ルーフライニング、そしてゴールドカラーの銅糸を使用したトリムストリップなどによって洗練された仕上がりとなっています。この特別なターボモデルには、5つのボディカラーがオプションとして用意されています。

英国で成長を続けるポルシェ

ポルシェは、英国のスポーツカーオーナーの間で、人気がいちだんと高まっています。2011年から2016年までの間に全納車台数は倍増し、その数は13,288台に達しました。英国で最も高い人気を誇るようになったのがSUVシリーズです。昨年最も売上げを伸ばしたのはマカンで、新車販売台数は4,618台となっています。これに続いたのがカイエンで、販売台数は3,388台。911は3位となり、販売台数は2,152台でした。ポクスター (1,457台) とケイマン (1,226台) の人気はどちらも同じレベルとなっています。パナメーラは新世代への移行が行われたため、販売台数は446台にとどまりました。